

## Cicloturismo

# Una ascensión para disfrutar de La Cubilla

Lena acogerá el 1 de junio la subida al mítico puerto, una cita que prevé reunir a 500 participantes

**Pola de Lena,**  
H. NÚÑEZ

Lena se está preparando para ser el centro del ciclismo nacional el próximo mes de septiembre, cuando el puerto de La Cubilla será el final de la etapa reina de la Vuelta a España. Y, como prolegómeno de esta cita, el próximo 1 de junio se disputará la primera edición de la Cicloturista La Cubilla, una prueba patrocinada por LA NUEVA ESPAÑA, que ya tiene a 340 corredores inscritos. La organización, responsabilidad de de Actitude Eventos, estima que el cierre de las inscripciones se realizará dentro de un mes.

El interés que se ha despertado por el puerto de La Cubilla desde que la organización de la Vuelta a España hizo oficial que la etapa del 9 de septiembre tendría como final el coloso lenense es tal que ha hecho que la organización de esta primera prueba cicloturista al alto lenenses confíe en llenar el límite de 500 inscripciones.

Durante la presentación de la carrera, ayer en el Ayuntamiento de Pola de Lena, la alcaldesa, Gema Álvarez, aseguró que esta prueba servirá como "pistoletazo de salida y dará a conocer a La Cubilla, como prueba de lo que se nos viene encima", añadió. Por su parte, Alejandro Torre, director de organización de la carrera, resaltó que "La Cubilla va a ser una referencia del ciclismo, reúne todos los alicientes para serlo".

Esta prueba tiene un perfil muy duro, con un recorrido de



La alcaldesa de Lena, Gema Álvarez, junto a Alejandro Torre, ayer, durante la presentación de la prueba. | J. R. SILVEIRA

101 kilómetros que discurren por los concejos de Lena, Mieres y Langreo, con final en el alto de La Cubilla. La carrera constará de un recorrido circular por las poblaciones de Mieres y Pola de Lena, coronando los puertos de Santo Emiliano y La Mozqueta. Pos-

teriormente, los corredores dispondrán de un avituallamiento en el Valle de Turón para recobrar fuerzas y dirigirse a Lena, donde se iniciará la ascensión a los 28 kilómetros de La Cubilla, con rampas del 10% de desnivel y una cima situada a 1.683 metros.

## Duatlón



Un momento del Campeonato de España 2018 de Avilés. | RICARDO SOLÍS

## Avilés, capital del duatlón: 3.200 inscritos

El Campeonato de España reunirá este fin de semana a 330 equipos

**Avilés, M. BERNARDO**

Un total de 3.200 deportistas de 330 equipos participarán el sábado y el domingo en el campeonato de España de duatlón por equipos contrarreloj y de relevos. "Llevamos haciendo cinco campeonatos nacionales desde 2014 –al margen del Mundial de 2016– y este año batimos récord de inscripción", explicó Jorge García, director de competiciones de la Federación Española en la presentación de la prueba. De hecho, este campeonato se celebró en 2015 en la misma modalidad –por equipos y relevos– y la participación fue de 1.500 duatletas. "Es un orgullo y un re-

to, porque no esperábamos estos números", añadió García.

El sábado, a partir de las 10.30 horas, se celebrarán las pruebas de duatlón contrarreloj por equipos élite, open y escolar, además del duatlón popular y el "Tridiver" infantil. El domingo, desde las 9, será el turno de los relevos élite, open y escolar. La salida y meta estarán en la plaza de España, con el recorrido a pie por el casco histórico, mientras que la transición se realizará en el Niemeyer, para realizar el recorrido en bicicleta por la avenida Conde Guadalhorce y la margen derecha de la ría hasta Laviana (Gozón).

**webcams®**  
de asturias

Las ventanas al paraíso  
en directo

las 24 horas del día

www.webcamsdeasturias.com

**La Nueva España**  
www.lne.es

EN TIEMPO  
REAL

